



ESTUDIANTES DEL GLENEAGLES GOLF AWARD 2004

Seguimos con de las experiencias de Dave Cassidy y Pete Foreman. Este año vamos a hacer un pequeño cambio. Con el fin de ofrecer tanta información como nos sea posible, será mejor dividir todo el informe de estudio en dos partes; en primer lugar a modo de introducción y en segundo como tema de comportamiento y conclusión.

Este año tenemos cuatro estudiantes en el programa: Paul Avison representa a Inglaterra, Johan Holmgren representa a Suecia, junto con Miroslav Trojan y Tomas Vodehnal en representación de la República Checa, que ya es miembro de la Unión Europea.

Supongo que no hay necesidad de presentar *Gleneagles*, ya que la mayoría de los lectores de *Talking Turf* lo conocen muy bien, no obstante aquí tenemos una breve presentación para aquellos que lo leen por primera vez.

Gleneagles es una instalación hotelera que ofrece tres campos de golf, (el campo PGA Centenary, el campo King y el campo Queen), dos recorridos cortos, tres áreas de putting y una Academia de Golf. Los

responsables de los campos son: los muy respetados Scott Fenwick como superintendente encargado del campo de golf, junto con los dos greenkeepers encargados, Peter Patterden que dirige el campo PGA y Allan Patterson encargado de los campos King y Queen.

Algunos detalles acerca de los estudiantes.

El primero que hemos mencionado es Paul Avison, quien recientemente acaba de obtener su Licenciatura en Ciencias del Césped (*Hons*). Sus experiencias incluyen la Ryder Cup, experiencia en tanto en temporada fría como cálida, en los Estados Unidos junto con un torneo del tour de la PGA de los Estados Unidos en Harbour Town y otros torneos en Suecia.

El siguiente es Johan Holmgren. Johan ha seguido un curso de un año en Suecia durante el 2003 para convertirse en greenkeeper. Con posterioridad deseaba trabajar en el extranjero durante un año con el fin de experimentar algo distinto y aprender nuevas técnicas que le permitieran mejorar personalmente. A continuación entró en contacto con la Asociación Sueca de

Greenkeepers y habló con Rolf Epperlin, (Director Ejecutivo), quien le refirió a Mr. Dean Cleaver, secretario de la FEGGA.

Johan comentó *“Me puse en contacto con Dean Cleaver, quien me envió la documentación que contenía información referente a un programa de formación llamado Golf Award in Excellence Scheme.*

Este programa educativo daría al estudiante experiencia laboral y conocimiento teórico acerca de cómo gestionar un campo de golf de la mejor manera posible. Antes de revisar la documentación no estaba muy interesado, ya que lo único que deseaba era trabajar en Gran Bretaña y ganar dinero, pero, después de revisar toda la información y al cabo de, aproximadamente, un mes, tras haber meditado acerca de lo que deseaba hacer en el futuro, decidí pedir plaza en Gleneagles. E inmediatamente recibí respuesta diciendo que había sido aceptado, lo cual significó que tuve que prepararme para viajar al extranjero y empezar a trabajar para organizar toda mi nueva vida en Gleneagles. Esto es algo de lo que no me he arrepentido en lo más mínimo, ya que Gleneagles me ha ofrecido un montón de buenas experiencias y he aprendido muchísimo, cosa que ha hecho de mí un mejor greenkeeper.”

Y, finalmente, Europa del Este representada por Miroslav Trojan y Tomas Vodenhal de la República Checa. Tomas empezó sus estudios en la Escuela Universitaria de Horticultura. Posteriormente aprovechó una oportunidad para trabajar durante seis meses en una empresa de Céspedes y Semillas Florales cerca de Newmarket, en el Reino Unido. Posteriormente, continuó con otros cinco meses más de experiencia en el Aspect Park Golf Club en Henley on Thames, también en el Reino Unido. Más adelante, trabajó en el campo de Golf de Lepaa en Finlandia en donde aprendió más acerca de la construcción de campos de golf.

Por lo que respecta a Miroslav Trojan, después de licenciarse en la universidad, (Paisajismo y Arquitectura de Jardines), en el 2001, ayudó a construir un nuevo campo de golf de 27 hoyos en la parte

norte de la República Checa. Se interesó en el trabajo de greenkeeper después de terminar la construcción del campo, y fue entonces cuando tomó la decisión de continuar como greenkeeper. Desea mejorar su conocimiento en las técnicas de greenkeeping y le gustaría disfrutar de la oportunidad de visitar otros campos de golf en Escocia. Al hablar de sus expectativas nos dijo *“Estoy encantado de haber sido aceptado en el programa de Gleneagles, espero que me ayude a abrir las puertas a nuevos estándares y experiencias de carácter mundial, cosa en la que tenemos muy poca experiencia debido a la historia de la Europa del Este. Tengo la esperanza de que nuestro pequeño país irá generando más greenkeepers experimentados y será bienvenido en la escena mundial.”*

¡Trabajar en Gleneagles te ofrece un contacto de cerca con el equipo actual que trabaja en el campo de golf, y todos ellos te animan a que hagas preguntas y a que muestres tu interés en el trabajo de los greenkeepers!

Esto es algo que está muy bien porque, cuando perteneces al equipo regular que trabaja en un campo de golf no hay ni mucho tiempo ni mucho espacio para largas discusiones acerca del trabajo que se está haciendo. Pero en Gleneagles es distinto porque el personal, incluyendo al Superintendente y a los Greenkeepers Jefes, se toma el tiempo para que les puedas preguntar un poco de todo respecto al mantenimiento. También, en el trabajo tienes la oportunidad de experimentar de manera regular la variedad laboral a través del modo en el que se te forma con las nuevas maquinarias. A medida que se va trabajando en nuevas y distintas secciones del campo de golf, el diseño cambiará dependiendo de donde se esté trabajando esa mañana en particular, además, este planteamiento de trabajo te obliga a desarrollar nuevas formas de pensar.

Cuando hablamos de trabajo, las jornadas laborales suelen ser largas, lo cual te obliga a tener una moral de trabajo bien alta en todo momento, y eso es algo que uno se lleva consigo vaya a donde vaya a trabajar en el futuro.